

SINOPSIS

Machiavelli lahir di Florence (Italia) tanggal 3 Mei tahun 1469 dan meninggal pada tanggal 22 Juni 1527. Dia dikenal dengan sebagai bapak filsafat politik modern yang berpikiran praktis. Machiavelli merupakan seorang tokoh yang kontroversial dengan konsep politiknya "menghalalkan berbagai cara demi mencapai tujuan dari pada kekuasaan politik". Dalam *The Prince* Machiavelli mengembangkan teknik-teknik berpolitik yakni bagaimana memperoleh, mengembangkan, dan mempertahankan kekuasaan, disertai petikan-petikan nasehat politiknya terhadap para penguasa, hendaknya bertindak dan bersikap ala rumba dan singa dan jagan merasa terikat dengan sebuah janji yang telah ditetapkan. Konsep politik yang diambil oleh seorang Niccolo Machiavelli bukan tanpa alasan, yang mana didasarkan pada kondisi sosial dan politik Roma yang mengalami kekacauan, baik dalam bidang politik, ekonomi, dan sosial budaya. Dengan konsep politik dengan menghalalkan berbagai cara itulah, Niccolo Machiavelli disatu sisi orang mengenalnya sebagai penjahat politik dan dilain sisi orang memberikan julukan dia sebagai seorang nasionalis murni.

Tidak bisa dipungkiri bahwa pemikiran politik Machiavelli mempunyai korelasi atau hubungan, pengaruh dan kedudukan yang sangat kuat dalam praktek politik di Indonesia yang dilakukan oleh para aktor atau elit politik. Yang mana banyak mewarnai khasana perpolitikan bangsa ini. Mulai dari pra kemerdekaan, kemerdekaan sampai pada era sekarang.

Adapun metode penelitian yang digunakan dalam karya ini yaitu studi kepustakaan (*library research*), dan jenis penelitian adalah deskriptif komparatif, sedangkan teknik analisis data adalah analisis kualitatif.

Dari hasil penelitian terhadap korelasi pemikiran politik Niccolo Machiavelli dan praktek politik di Indonesia, ternyata sangatlah kuat dan hal tersebut bisa dilihat dari taktik dan strategi serta perilaku elit politik yang dibentuk dan dibangun oleh masing-masing rejim yakni: orde lama, orde baru dan orde reformasi yang hanya mengarah pada bagaimana kekuasaan itu dapat diperoleh, dikembangkan dan dipertahankan.